## San Vicente y las Granadinas asume por este mes la presidencia del Consejo de Seguridad de la ONU



Nueva York, 2 nov (RHC) San Vicente y las Granadinas asumió la presidencia del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas hasta el 30 de noviembre de 2020, su primera y única presidencia en su responsabilidad como miembro no permanente de este órgano de la ONU.

Ralph Gonsalves, primer ministro de la nación caribeña, expresó, a propósito de este hecho, que su mandato «significa una nueva fase en nuestro viaje político como una nación independiente, para estar seguros de que la libertad y la independencia sean ideales atemporales sobre los que avanza nuestra

civilización humana».

San Vicente y las Granadinas, país miembro de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), que también preside la Comunidad del Caribe (Caricom), abordará en el Consejo de Seguridad, desde una perspectiva de pequeño Estado insular en desarrollo, desafíos contemporáneos como la pandemia, los retos ambientales, el cambio climático, y el nexo entre el desarrollo y la paz y la seguridad.

El Estado caribeño asumió oficialmente como miembro no permanente del órgano de Naciones Unidas en enero de 2020, siendo el país más pequeño que ha formado parte del Consejo de Seguridad.

En torno al tema, Cuba apoya una reforma integral de ese órgano, incluyendo sus métodos de trabajo, a fin de hacerlo transparente, democrático y representativo. Además, aboga por su ampliación, tanto en la categoría de miembros permanentes como no permanentes, con el objetivo de rectificar la insuficiente representación de los países en desarrollo.

(Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/238465-san-vicente-y-las-granadinas-asume-por-este-mes-la-presidencia-del-consejo-de-seguridad-de-la-onu



Radio Habana Cuba